



**SAMBUTAN BUPATI MALINAU
PADA ACARA PEMBUKAAN TURNAMEN
FUTSAL SUPER LEAGUE
SMA NEGERI 8 UNGGULAN MALINAU
SEKALIGUS SOSIALISASI HIV/AIDS DAN
NARKOBA OLEH KPA DAN BNK
KABUPATEN MALINAU
JUM'AT , 05 FEBRUARI 2016**

YTH. KETUA, WAKIL KETUA, DAN
ANGGOTA DEWAN PERWAKILAN
RAKYAT DAERAH KABUPATEN
MALINAU BESERTA;

YSH. REKAN-REKAN FORUM
KOORDINASI PIMPINAN DAERAH
KABUPATEN MALINAU;

YSH. WAKIL BUPATI MALINAU;

YSH. KOMANDAN BATALYON 614 RAJA
PANDITA;

YSH. KOMANDAN SATUAN TUGAS
PERBATASAN/ YONIF 527;

YSH. KETUA TIM PENGGERAK PKK
KABUPATEN MALINAU BESERTA
ANGGOTANYA;

YSH. SAUDARA PLT. SEKRETARIS
DAERAH, PARA ASISTEN, STAF
AHLI, INSPEKTUR, KEPALA BADAN,
KEPALA DINAS, SEKRETARIAT,
KANTOR, DAN BAGIAN DI
DILINGKUNGAN PEMERINTAH
DAERAH KABUPATEN MALINAU;

YSH. KETUA KPA DAN KETUA BNK
KABUPATEN MALINAU;

YSH. PARA TENAGA PENDIDIK,
KARYAWAN/KARYAWATI SMA
NEGERI 8 UNGGULAN MALINAU,

MANAGER & PELATIH TIM FUTSAL
DAN KLUB-KLUB FUTSAL SE
KALIMANTAN UTARA, PESERTA
TURNAMEN, SISWA-SISWI SMA 8
UNGGULAN MALINAU SERTA
HADIRIN DAN PARA TAMU
UNDANGAN YANG BERBAHAGIA.

**SELAMAT SIANG DAN SALAM
SEJAHTERA,
ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB.
SALAM OLAHRAGA!**

PADA KESEMPATAN YANG BAIK INI
MARILAH KITA SEBAGAI UMAT YANG
PERCAYA DAN BERTAQWA KEPADA
TUHAN YANG MAHA ESA UNTUK
SENANTIASA MENGUCAP SYUKUR ATAS
LIMPAHAN KASIH DAN KARUNIA-NYA,

SEHINGGA PADA KESEMPATAN INI, ATAS PERKENANAN-NYA KITA DAPAT HADIR DITEMPAT INI UNTUK MENGIKUTI KEGIATAN PEMBUKAAN TURNANAMEN FUTSAL SUPER LEAGUE SMA 8 UNGGULAN MALINAU SEKALIGUS SOSIALISASI HIV/AIDS DAN NARKOBA OLEH KPA DAN BNK KABUPATEN MALINAU PADA SIANG HARI INI.

PEMERINTAH KABUPATEN MALINAU SEJAK 5 (LIMA) TAHUN YANG LALU TELAH MENCANANGKAN GERDEMA (GERAKAN DESA MEMBANGUN) SEBAGAI SUATU MODEL PEMBANGUNAN DI KABUPATEN MALINAU YANG MANA KONSEP INI TELAH TERTUANG DALAM VISI DAN MISI DAERAH.

OLEH KARENANYA TELAH KITA KETAHUI BERSAMA BAHWA KONSEP GERDEMA MENGUTAMAKAN KEKUATAN RAKYAT DAN SERING DIUNGKAPKAN DENGAN SLOGAN : DARI RAKYAT, OLEH RAKYAT DAN UNTUK RAKYAT, UNTUK MENCAPAI KEHIDUPAN MASYARAKAT YANG BERUBAH MAJU DAN SEJAHTERA.

DALAM PERJALANAN MODEL PEMBANGUNAN KABUPATEN MALINAU SAAT INI GERAKAN DESA MEMBANGUN MAKA PERUBAHAN KEHIDUPAN MASYARAKAT TELAH KITA RASAKAN MENUJU KEARAH YANG LEBIH BAIK DAN LEBIH MAJU, OLEH KARENANYA AGAR PERUBAHAN ITU TETAP TERUS MAJU MENUJU KESEJAHTERAAN MAKA TANGGUNG JAWAB INI MERUPAKAN TANGGUNG JAWAB KITA SEMUA,

TERUTAMA GENERASI MUDA SEBAGAI GENERASI PENERUS BANGSA HARUS BERPERAN AKTIF DALAM PEMBANGUNAN.

SAYA BERHARAP KEPADA PEMUDA PEMUDI MALINAU HARUS BISA MENCIPTAKAN SEBUAH KARYA YANG BERGUNA BAGI MASYARAKAT MALINAU KHUSUSNYA DAN MASYARAKAT LUAS PADA UMUMNYA. DENGAN KARYA YANG TERCIPTA DIHARAPKAN DAPAT MEMBERIKAN DAMPAK YANG POSITIF PADA PEREKONOMIAN MALINAU KEDEPANNYA. DAERAH MALINAU YANG SEDANG BERKEMBANG MEMERLUKAN PEMUDA PEMUDI YANG TANGGUH SERTA MEMPUNYAI JIWA DAN SEMANGAT YANG TINGGI UNTUK MEMBANGUN MALINAU DEMI

TERCAPAINYA KEINGINAN DAN KESEJAHTERAAN MASYARAKAT YANG NYATA. SALAH SATU CARANYA YAITU DENGAN MENJADI PEMUDA-PEMUDI YANG BERPRESTASI DALAM BERBAGAI BIDANG.

***PARA HADIRIN DAN PESERTA
TURNAMEN YANG SAYA HORMATI,***

SMA NEGERI 8 UNGGULAN MALINAU MEMBUKTIKAN DENGAN LANGKAH YANG NYATA SALAH SATUNYA DENGAN MENGADAKAN AGENDA TAHUNAN, YAKNI PEMBINAAN DAN PENGEMBANGAN OLAHRAGA PRESTASI BERUPA TURNAMEN FUTSAL SUPER LEAGUE INI DENGAN TEMA ”
BANGKITKAN SEMANGAT GENERASI MUDA MELALUI GERAKAN ANTI

NARKOBA”. PEMBINAAN OLAHRAGA PRESTASI SEPERTI INI DILAKUKAN UNTUK MEMBINA DAN MENGEMBANGKAN OLAHRAGAWAN SECARA TERENCANA, BERJENJANG DAN BERKELANJUTAN MELALUI KOMPETISI UNTUK MENCAPAI PRESTASI DENGAN DUKUNGAN ILMU PENGETAHUAN DAN TEKNOLOGI OLAHRAGA.

TEMA YANG DIUSUNG DALAM TURNAMEN KALI INI SESUAI DENGAN PEMBENTUKAN PRIBADI PEMUDA-PEMUDI BERPRESTASI. KARENA PERMASALAHAN HIV AIDS DAN NARKOBA SUDAH MERUSAK TATANAN HIDUP MASYARAKAT TANPA MENGENAL USIA, STATUS SOSIAL, DAN JENIS KELAMIN. KORBAN TERUS MENINGKAT

BAIK DARI PELAJAR, MAHASISWA, IRT, PEGAWAI, DLL. BERDASARKAN HASIL SURVEY KELOMPOK TERBESAR ADALAH REMAJA YG MERUPAKAN PENERUS BANGSA. BERKENAAN DENGAN HAL ITU SAYA TEGASKAN KEPADA PEMUDA-PEMUDI AGAR MENJAUHI BENDA HARAM BERNAMA **"NARKOBA"** KARENA NARKOBA DAPAT MERUSAK FISIK, EMOSI DAN PRILAKU PEMAKAINYA. DAMPAK YANG DITIMBULKAN TIDAK HANYA TERBATAS PADA INDIVIDU PENGGUNA SAJA MELAINKAN JUGA KEPADA KELUARGA, MASYARAKAT DAN NEGARA.

BERBAGAI SOLUSI UNTUK MENGHINDARI NARKOBA ADALAH DENGAN MENDEKATKAN DIRI KEPADA TUHAN, TINGKATKAN HUBUNGAN

KELUARGA, BIASAKAN HIDUP SEHAT, GALI POTENSI DIRI DAN SELALU WASPADA. TURNAMEN FUTSAL INI TERMASUK SOLUSI DALAM MENGGALI POTENSI DIRI, YAITU MENYIBUKKAN DIRI PADA KEGIATAN-KEGIATAN POSITIF SEPERTI BEROLAHRAGA. DENGAN OLAHRAGA KITA DAPAT MENYALURKAN HOBI DAN MEMBUAT BADAN SEHAT.

PEPATAH MENGATAKAN “***DI DALAM BADAN YANG SEHAT TERDAPAT JIWA YANG KUAT***”. NAMUN APABILA MASA MUDA TERJERUMUS DALAM NARKOBA DAN PERGAULAN BEBAS, MAKA HIDUPNYA AKAN TERANCAM SURAM. KARENA HAL TERSEBUT MELANGGAR NORMA SOSIAL, MERUSAK MORAL SEHINGGA MEMBUAT MASA DEPAN SURAM DAN

YANG PALING TRAGIS DAPAT MENYEBABKAN KEMATIAN KARENA OVER DOSIS DAN TERJANGKIT PENYAKIT HIV/AIDS YANG SAMPAI SAAT INI BELUM DITEMUKAN OBATNYA. JADI BERPIKIRLAH TERLEBIH DAHULU SEBELUM BERTINDAK. PEMUDA-PEMUDI HARUS PINTAR MEMILIH MANA YANG BAIK DAN YANG BURUK.

***PARA HADIRIN DAN PESERTA
TURNAMEN YANG SAYA HORMATI,***

SAYA BERHARAP PEMUDA-PEMUDI DAPAT TERUS MENGUKIR PRESTASI DAN MEMBUAT HARUM NAMA DAERAHNYA DIBERBAGAI BIDANG, KHUSUSNYA PEMUDA - PEMUDI KABUPATEN MALINAU, SALAH SATUNYA BIDANG OLAHRAGA BAIK YANG

DISELENGGARAKAN DI MALINAU MAUPUN DILUAR DAERAH. SEMOGA ACARA TURNAMEN FUTSAL YANG DISELENGGARAKAN OLEH SMA NEGERI 8 UNGGULAN MALINAU DAPAT BERJALAN BAIK DAN LANCAR SERTA MEMBERI MANFAAT BAGI ORANG BANYAK.

SAYA MEMBERIKAN APRESIASI SETINGGI-TINGGINYA KEPADA PANITIA YANG TELAH MENYELENGGARAKAN KEGIATAN POSITIF INI. SEMOGA KEGIATAN SEPERTI INI BISA TERUS DILAKSANAKAN SECARA BERKELANJUTAN. DAN JANGAN LUPA UNTUK MENJUNJUNG TINGGI SPORTIVITAS DALAM BERKOMPETISI.

SAYA JUGA BERPESAN AGAR PARA SISWA-SISWI PARA PESERTA

TURNAMEN DAPAT MENYIMAK DENGAN BAIK DAN MENGAMBIL HAL POSITIF DARI SOSIALISASI TENTANG HIV/AIDS DAN NARKOBA YANG AKAN DISAMPAIKAN OLEH KPA DAN BNK KABUPATEN MALINAU PADA HARI INI.

DEMIKIANLAH BEBERAPA HAL YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN PADA KESEMPATAN YANG BAIK INI, DENGAN MEMOHON RAHMAT TUHAN YANG MAHA ESA, **“TURNAMEN FUTSAL SUPER LEAGUE SMA NEGERI 8 (DELAPAN) UNGGULAN MALINAU SEKALIGUS SOSIALISASI HIV/AIDS DAN NARKOBA OLEH KPA DAN BNK KABUPATEN MALINAU, JUM’AT TANGGAL 05 FEBRUARI 2016”** SAYA NYATAKAN DIBUKA SECARA RESMI.

“TERUSLAH BERSEMANGAT DAN
BEKERJASAMA MEMBANGUN BUMI
INTIMUNG TERCINTA”

SALAM OLAHRAGA!

**SELAMAT SORE DAN SALAM
SEJAHTERA
WASSALAMU’ALAIKUM WR. WB.**

**MALINAU, 05 FEBRUARI 2016
BUPATI MALINAU**

Dr. YANSEN TP, M.Si